



Episcopado insta a agotar su análisis

La Conferencia del Episcopado Mexicano aseguró que la reforma al Poder Judicial no responde de manera adecuada a las necesidades de justicia que exige la sociedad, por lo que llamó al Senado a tomarse el tiempo suficientes para analizar con prudencia.

“La propuesta de reforma impulsada por el Ejecutivo no responde a una revisión integral del sistema judicial, ni garantiza una mejor y más cualificada impartición de justicia”, consideró en un posicionamiento.